

**Суворов А.Н.** Основные публикации 2010-2015гг.

1. Ильин В.К., Суворов А.Н., Кирюхина Н.В., Усанова Н.А., Старкова Л.В., Бояринцев В.В., Карасева А.Б. Аутопробиотики как средство профилактики инфекционно-воспалительных заболеваний у человека в искусственной среде обитания// Вестник Российской академии медицинских наук.-2013. № 2. С. 56-62.

2. Суворов А.Н., Симаненков В.И., Сундукова З. Р., Ермоленко Е. И., Цапиева А.Н., Донец В. Н.,Соловьева О. И. Патент на изобретение №2460778. Способ получения аутопробиотика на основе *Enterococcus faecium*, представителя индигенной микрофлоры кишечника хозяина. 2012.

3. Tsapieva A, Duplik N, Suvorov A. Structure of plantaricin locus of *Lactobacillus plantarum* 8P-A3// *Benef Microbes*. - 2011. Vol. 2(4). - P.255-261.

4. Suvorov A., Simanenkov V., Gromova L., Kolodjieva V., Tsapieva A. , Chernish A., Solovieva O. Ermolenko E. Enterococci as probiotics or autoprobiotics, in «Prebiotics and probiotics potential for human health», - 2011, Sofia. - P. 104-112.

5. Tarasova E., Yermolenko E. , Donets V., Sundukova Z. , Bochkareva A. , Borshev I., Suvorova M. , Piyasov. I., Simanenkov V., Suvorov A. The influence of probiotic enterococci on the microbiota and cytokines expression in rats with dysbiosis induced by antibiotics// *Beneficial Microbes*. - 2010, Vol. 1, № .3 - P. 265-270.

6. Ермоленко Е.И., Суворов А.Н. Патент. Патент. РФ . Штамм *Lactobacillus fermentum* Z, использующийся для производства пробиотических молочнокислых продуктов. 2010-2011 (по заявке на изобретение № 2008133794 от 15.08.08).

7. Suvorov A. Gut Microbiota, Probiotics, and Human Health. //Bioscience of Microbiota, Food and Health.- 2013.- Vol. 32.- №. 3.- P. 81-91.

8. Ermolenko E., Gromova L., Borshev Y., Voeikova A., Karaseva Alena, Ermolenko K., Gruzdkov A., Suvorov A. Influence of different probiotic lactic acid bacteria on microbiota and metabolism of rats with dysbiosis// *Bioscience of Microbiota, Food and Health*. 2013.- Vol. 32 (2).- 41-49.

9. Ермоленко Е.И., Тарасова Е.А., Елисеев А.В., Суворов А.Н. Влияние пробиотических лактобацилл и энтерококков на микробиоту кишечника и иммунную систему крыс с дисбиозом// 2013, Вестник СПбГУ , серия Медицина, выпуск 2, С 185-194.

10. Tarasova E., Yermolenko E. , Donets V., Sundukova Z. , Bochkareva A. , Borshev I. , Suvorova M. , Piyasov. I., Simanenkov V., Suvorov A. The influence of probiotic enterococci on the microbiota and cytokines expression in rats with dysbiosis induced by antibiotics// *Beneficial Microbes*. 2010. - Vol. 1, № 3. - P. 265-270.